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Patricia Quenneville nee Hepworth samedi 30 avril 1927 - dimanche 30 juin 2013 C'est avec une
profonde tristesse et le coeur lourd que nous vous annonçons le décès de Patricia « Pat » Hepworth
Quenneville le dimanche 30 juin à l'hôpital Barrie Memorial Ormstown. Après 37 ans, elle est
maintenant réunie avec l'amour de sa vie, Guy. Il fut prédécédé par son frère George Hepworth, elle
laisse dans le deuil ses enfants Yves (Michele), Leslie Ann (Kevin), petits-enfants Melissa, Justin,
Jordan, Liane et Kayla, sa soeur et meilleur ami Jean Louise Lalonde (Dick), soeurs et frères en loi
Claire et Guy, Aline et John, nièces et neveux et nombreux parents et amis. Pat a été une inspiration
pour tous ceux qui ont le privilège de connaître. Elle était une vraie Dame dans tous les sens du mot
qui voulait seulement le meilleur pour tout le monde et jamais passé de jugement sur les autres.
L'amour pour ses enfants et petits-enfants de Pat et sa foi a été l'instigateur de la façon dont elle a
vécu sa vie chaque jour. Les visites auront lieu à Rodrigue Montpetit et Fils Funeral Home 1580
route 132, St-Anicet le jeudi 4 juillet du 16-2 et 7-21. Aussi vendredi 5 juillet de 09: 30 à 10: 30. Le
service funèbre aura lieu à St-Anicet le vendredi 5 juillet 2013 à 11: 00. Inhumation au cimetière St-
Anicet. La famille souhaite exprimer leur gratitude et leurs remerciements au personnel de l'Hôpital
Memorial de Barrie pour leur compassion pendant nos temps difficiles. Peuvent faire des dons à la
Fondation des maladies. Hommages et condoléances en ligne peuvent être faites à
www.rodriguemontpetitfils.com. Rodrigue Montpetit & Fils Inc. Huntingdon, Qc, 2013-07-01 ---
QUENNEVILLE, Patricia Pat (Hepworth) 1927 - 2013 It is with deep sadness and heavy hearts that
we announce the passing of Patricia Pat Hepworth Quenneville on Sunday, June 30th at the Barrie
Memorial Hospital in Ormstown. After 37 years, she is now reunited with the love of her life, Guy.
Predeceased by her brother George Hepworth, she leaves to mourn her children Yves (Michele),
Lesley Ann (Kevin), grandchildren Melissa, Justin, Jordan, Liane and Kayla, her sister and best friend
Jean Louise Lalonde (Dick), sisters and brothers-in-law Claire and Guy, Aline and John, nieces and
nephews, and many relatives and friends. Pat was an inspiration to everyone who had the privilege
to know her. She was a true lady in every sense of the word who only wished the best for everyone
and never passed judgement on others. Pat's love for her children and grandchildren and her faith
was the driving force behind the way she lived her life each and every day. Visitation will be held at
Rodrigue Montpetit et Fils Funeral Home 1580 route 132, St-Anicet on Thursday, July 4th from 2-4
p. m. and 7-9 p. m. Also Friday, July 5th from 9: 30 a. m. to 10: 30 a. m. The funeral service will be
held at St-Anicet on Friday, July 5th 2013 at 11: 00 a. m. Burial at St-Anicet Cemetery. The family
would like to express their gratitude and appreciation to the staff of the Barrie Memorial Hospital for
their compassion during our difficult time. Donations may be made to Heart and Stroke Foundation.
Online condolences and tributes may be made at www.rodriguemontpetitfils.com. Published in The
Gazette on July 3, 2013
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